
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 もうすぐ 12月。時間が飛ぶように過ぎていきますね。これから年末年始、そして年度替りへと多

忙な時期に向かいます。暖冬気味とはいいながらやはり寒さも厳しくなります。皆さん元気にこの

冬を乗り越え、温かい春を迎えましょう！ 

 

 友好都市 40周年記念～ライチ倶楽部広州視察団 

 10 月 10 日～14 日、清水信彦会長を団長とし、福岡市女性翼の会と共同で組織した一行 23 人が広州を

訪問しました。 

11 日の午前中は団長組と女性の翼組に分かれて行動し、

午後は一緒に「広州市都市計画展覧センター」を見てから

市政府を表敬訪問して高裕躍副秘書長とお会いし、夜には

広州市主催の夕食会に与かり、7 月に福岡でお会いした政

治協商会議の

于欣偉副主席

ほかの皆さまと

再会しました。 

 

 

12 日午前は永慶坊、粤劇芸術博物館を視察。午後には広州

図書館で行われた交流会に臨み、集まっていた約 90 人の市

民学生を前に、福岡市から派遣されて広州に滞在中の奥田さ

ん（当クラブ理事）が福岡市を紹介し、千葉事務局長が「福岡

広州友好都市の 40年」について講演しました。 

 

 3月から有志で練習を重ねてきた「福岡広州友誼の歌」も 

夕食会や図書館で披露することができました。 今回大湾区視

察はできませんでしたが、これまでのライチ狩りとは一味違う、

中身の濃い市民交流ができたと思います。 
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「環境教育」をテーマに女性交流をしました 

 福岡市女性翼の会と広州市婦女連合会は 2010年に覚書を交わして交流を続けてきました。 

今回は「環境教育の姿を知りたい」との要望にこたえて広州市第二幼稚園・八一希望小学校の視察

と、座談会をセットしてくださり、充実した交流ができました。ごみの分別収集や生ごみでのたい

肥づくりなどしっかりした教育と実践がなされている様子に、一同感銘をうけました。 

 

 

 

 

 

 

 

福岡市から高島市長と経済視察団も広州市を訪問しました 

 40 周年を記念して福岡市から高島市長や経済界の有志も 11 月初めに広州を視察し記念行事に参

加しました。西日本新聞社や RKBも参加、取材をしたそうで、RKBでは 13日から三日連続、夕方の

「今日感ニュース」で広州特集が放映されました。 

 

「飲茶会」２月１１日に行います 

 毎年秋におこなっていた飲茶会、今年度は広州行きもあって準備できませんでした。明けて 2 月

11日に行います。王和雄先生からはすでに三つのレシピが届いています。ご期待ください！ 

 

２月２２、２３日に春節祭がひらかれます 

 これまで場所を変えながら行われてきた「春節祭」が昨年と同じく天神中央公園で開かれます。 

年々にぎやかさを増しているこのイベント、今年も面白くなりそうですよ。 

 

                                              

＊当倶楽部のＨＰとブログを開設しました。標記のアドレスに是非アクセスして下さい。 

 ＊会費未納の方は、今年度会費の振込をお願いします。個人：3000 円 団体：一口 10000 円 

  ＊会報を送付するのは電子メールが便利です。メールアドレスをお持ちの方は是非お知らせください。 

連絡先：y-chiba@lychee-club.jp 
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